

LA OPOSICION DEMOCRATA- CRISTIANA, CONTRARIA A LA ALIANZA CON EL PARTIDO COMUNISTA

MADRID, 23. (LOGOS).— La oposición demócrata-cristiana española ha visto favorablemente la postura de la Democracia Cristiana italiana de no mantener alianzas con el Partido Comunista, manifestada por el secretario general del partido, señor Zaccagnini, en el transcurso del XIII Congreso Nacional del Partido celebrado la pasada semana en Roma.

Al Congreso han asistido como observadores, entre otros, los señores Ruiz-Giménez, Cortezo y Gil-Robles y Gil Delgado. El señor Cortezo (Izquierda Democrática), ha manifestado que «la democracia cristiana italiana ha mantenido una postura de no aceptación del "compromiso histórico". El secretario político del partido, señor Zaccagnini, es fiel a esa tendencia expresada en su informe con el que se inició el Congreso.» El señor Gil-Robles y Gil Delgado (Federación Popular Democrática), estima que «la posición del señor Zaccagnini es correcta y natural. Creo que es la que conviene en estos momentos a la democracia cristiana italiana, dada la situación política por la que atraviesa Italia. Las alianzas son cuestiones tácticas, y en estos momentos parece que lo conveniente es no aliarse con los comunistas».

Don Fernando Alvarez Miranda (Nuevo Grupo de Izquierda Democrática), ha manifestado: «En nuestro grupo la tendencia que nosotros representamos está en contra de esa alianza con el Partido Comunista, ya que desvirtúa el verdadero sentido de la democracia cristiana. Una alianza con el F. C. es aventurada y peligrosa. En estos momentos creo que sería explosiva.»